



Gabinete de Seguridad comparecerá ante comisión a puertas cerradas

El senador Ricardo Monreal informó que el Gabinete de Seguridad comparecerá este martes ante la Comisión Bicameral del Congreso, por primera vez en su historia. Se trata de una de las obligaciones de los titulares de las Fuerzas Armadas, derivadas del debate legislativo para poner en marcha la Guardia Nacional. Los legisladores evaluarán un informe que debe enviar el Presidente de la República sobre los resultados de las Fuerzas Armadas. Monreal dijo que será un “diálogo abierto y franco” con los secretarios de Defensa, Luis Cresencio Sandoval; de Marina, Rafael Ojeda Durán; y la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana Pública, Rosa Icela Rodríguez. Sin embargo, dijo que no será un diálogo abierto a la sociedad.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4839?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!APd_g4Ucu_sD5Jlc&ithint=video&e=L86RLm